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Beratungsfolge Sitzung Sitzungstermin  

Stadtrat der Stadt Eisenach Ö 25.11.2011  
 
I. Beschlussvorschlag  
 
Der Stadtrat der Stadt Eisenach beschließt: 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, bis zur Sitzun g des Stadtrates im Januar erste 
Ergebnisse (statistische Erhebungen) der Erarbeitun g der Sportstättenentwicklungs-
planung vorzulegen. Insbesondere ist bis zu diesem Z eitpunkt die Präsentation des 
Sportstättenentwicklungsplans auf der Internetseite  der Stadt Eisenach in den Teilen 
zu überarbeiten, die nur statistische Erhebungen und  Angaben aufweisen. 
 
II. Begründung  
 
Mit Hinweis darauf, dass der Sportstättenentwicklungsplan mit der Beschlussfassung und 
Genehmigung des Schulentwicklungsplanes einhergehen muss, wurde der Antrag unserer 
Fraktion vor mehr als einem Jahr in den Ausschuss zurückverwiesen. 
Nach unserer Auffassung ist diese Begründung nur im Punkt 3.6. "Ermittlung des 
Sportstättenbedarfs" nachzuvollziehen. Keinen Einfluss auf den 
Sportstättenentwicklungsplan hat die Schulentwicklungsplanung, was die Erhebung zu 
Sportangeboten, Sportaktivitäten oder die Bewertung der vorhandenen Sportstätten betrifft 
(3.2 und 3.3.). 
So steht beispielsweise die Einwohnerzahl der Stadt Eisenach noch auf dem Stand vom 
13.12.2000 mit 44.442 Einwohnern, Landesstützpunkte bzw. Talentzentren werden genannt, 
die nicht mehr existieren. 
Beim Wartburgstadion steht noch die dringende grundhafte Sanierung an, die 
Schulsporthalle des Berufsschulzentrums Palmental ist ebenfalls als sanierungswürdig 
ausgewiesen und weitere Sportstätten, bei denen bereits notwendige Investitionen erfolgten. 
Die Erhebung der Sportvereine (auch kommerzielle Anbieter), ihrer Sektionen und der darin 
organisierten Sportler ist in keinem Fall inhaltlich mit der Schulentwicklungsplanung in 
Zusammenhang zu bringen und dringend überarbeitungsbedürftig. 
Eine solche zeitnahe Überarbeitung wäre auch eine unverzichtbare Grundlage für den im 
Zusammenhang mit der Schulentwicklungsplanung zu erstellenden Punkt 3.6. "Ermittlung 
des Sportstättenbedarfs". 
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